
令和元年度第４回 

公立大学法人公立はこだて未来大学教育研究審議会議事録 

 

１ 日 時  令和元年７月１日（月）１５：００～１５：３５ 

２ 場 所  公立はこだて未来大学４階特別応接室 

３ 出席者 

委 員：片桐学長（議長），川嶋副学長（理事），藤田事務局長（理事），平田研究科長，

大場学科長，中田学科長，冨永メタ学習センター長，髙橋情報システムデザイ

ンセンター長 

  事務局：長崎高度ＩＣＴコース長，木村情報デザインコース長，佐藤（直）複雑系コー

ス長，白石教務委員長，稲村学生委員長，角（薫）学術連携室長，岡本U.I.審

査会委員長，杉村企画総務課長，相馬財務・研究支援課長，亀田教務課長 

 

４ 議 事 

 (１) 審議事項 

① 訪問研究員の受入れについて 

 ・ 角学術連携室長から，資料１に基づき説明があり，原案のとおりに了承された。 

② U.I.（University Identity）の運用に関する基準について 

   ・ 岡本U.I.審査会委員長から，資料２に基づき説明があり，原案のとおりに了承さ

れた。 

 

 (２) その他 

① 学習達成度調査 

   ・ 冨永メタ学習センター長から，学習達成度に対する自己評価実施案について，コ

ースで検討するよう改めて依頼があった。 

② 新入生オリエンテーションについて 

   ・ 冨永メタ学習センター長から，ＣＭＬ新入生オリエンテーション参加者アンケー

トに，オリエンテーションの時間が長いという意見がある旨の報告があり，オリエ

ンテーション全体の日程を見直すことについて意見交換がされ，今後検討すること

となった。 

③ 東京サテライトオフィスの移転について 

   ・ 片桐学長から，サテライトオフィスが８月下旬に移転する予定である旨の説明が

あった。 

④ ＧＳＣ「情報科学の達人」育成官民協働プログラムについて 

   ・ 片桐学長から，ＪＳＴのＧＳＣ「情報科学の達人」育成官民協働プログラム企画

提案募集について情報提供があった。 


